
Школа Христа
При чтении святых Писаний,
нам то бросается в глаза
когда к Иисусу обращались
чтоб Он болезни исцелял
 
то спрашивал людей Спаситель:
а верят в тот момент они
что Он там сможет исцелить их?
Потом Он людям говорил
 
пусть будет чудо по их вере
и кто поверил что Христос
их исцелил на самом деле
того и исцелил там Бог
 
Ещё сказал всем нам Спаситель,
что если вера как зерно
и скажем мы в своей молитве
горе, на миллионы тонн
 
чтоб с места та гора поднялась
и в море прыгнула она
то будет там по вере нашей
и слову, что ты так сказал
 
Ещё сказал всем нам Спаситель
что будет до конца веков
Он рядом с нами, хоть не видим
глазами мы сейчас Его
 
но можем в это мы поверить
и вера сердца воплотит
то в нашу жизнь на самом деле
как приглашение войти
 
и жить Иисусу рядом с нами
всегда, везде, и каждый миг
чтоб сердцем это ощущали,
изменится тогда вся жизнь
 
ведь будешь жить уже не сам ты



с тобой реально твой Господь
на самом деле будет рядом
тебя по жизни поведёт
 
и в ситуациях поможет,
а можешь жить ты без Него
когда не веришь в Слово Божье,
что рядом есть Творец всего
 
Я бы сравнил это с конструкцией
из веры, что не видит мир,
но это сила в мире Духа
не могут бесы все пробить
 
Христа Спасителя защиту
когда ты веришь так в Него
и хоть Христа глаза не видят
ты сердце приучил своё
 
в Иисуса постоянно верить
что помогает Он тебе
везде, всегда, на всяком месте
ты чувствуешь Его уже
 
Нам мало только называться
Христовым, нужно приучить
к той вере всё своё сознание
усилие в том приложить
 
чтоб стало то твоей привычкой
и ты в критический момент
так по привычке это видишь,
но если веры в сердце нет
 
из веры храм ты не построил
в глубинах сердца только лёд
забудешь ты что был Господень
когда давление придёт
 
и нужно принимать решение
как тебе в жизни поступать
и нет тогда у сердца веры
чтоб помощь Бога получать
 



Но есть ещё аспект у веры
что в мире действует она
отчасти в образе решений
что принимаем мы тогда,
 
отчасти в виде сверхъестественных
событий, что приходят в жизнь
по вере ангелы здесь действуют
хоть мы сейчас не видим их
 
Так в нас устроено сознание,
что привыкаем ко всему,
когда мы что-то изучаем
в своей профессии, тому
 
в теории, что изучили
делами силу придаём
до уровня простой привычки,
сознание так создаём
 
из многочисленных привычек,
что в жизни мы приобрели
которым с детства нас учили
они и формируют жизнь
 
Нам мало знать тот образ мыслей
и сердца чувств, что предложил
реально воплотить Спаситель
усилием лишь можем мы
 
так изменить свои привычки,
чтоб образ мыслей, сердца чувств,
нам воплотить в реальность жизни
как описал то Иисус
 
Тогда и Дух Святой исполнит
что Он исполнить обещал,
а если видом лишь Христовы,
не таковы как Бог сказал
 
то Он проявится на столько
на сколько смог поверить ты
и если веришь лишь немножко,
немножко Бог изменит жизнь



 
Но раз подобна вера семени,
то может в нас она расти
цвести и пахнуть может вера
и принести свои плоды
 
Хоть много христиан я видел,
но мало тех, кто воплотил
реальность Бога в своей жизни
на сколько Бог нам предложил
 
К своей работе мы относимся
в ней ожидая результат
не так относимся к духовности
порой в ней галочка важна
 
что ты сегодня помолился
и даже Богу послужил,
но вспомни: Дух Святой излился
в твоей молитве, пережил
 
ты Господа прикосновение
тебя Господь твой изменил,
душе твоей дал вдохновение
твои вопросы осветил?
 
Ты стал в молитве той сильнее
своей душой на этот день
пополнил ты запас свой веры
и благодать дал Бог тебе
 
как топливо, чтоб в жизни смог ты
достойным Иисуса быть,
часть жизни чтоб была духовной
чтоб смог ты ближних полюбить?
 
Когда не ищешь результата
то ты его и не найдёшь,
а встретив даже не узнаешь
и мимо торопясь пройдёшь
 
Бог показал в своих Писаниях,
что он желает предложить,
и ты в Завет с Христом вникая



себя в нём трезво оцени
 
и выбери куда подняться
сейчас реально хочешь ты
и цель ту в Боге достигая
усилия все приложи
 
Но если будет цель высокой,
а веры в сердце нет пока
то проведёт тебя там Бог твой
где нужно будет, чтоб росла
 
и укреплялась твоя вера,
но если хочешь ты свой Путь
пройти с Христом на самом деле
иди реально по Нему
 
напрасно время не теряя
ведь сказано нам всем Христом,
что тот, кто с Ним не собирает
тот расточит что Бог даёт
 
По истечении процесса
труда получишь результат
и укрепится твоя вера,
поймёшь как учит Бог тебя
 
И если хочешь ты учиться
на инженера, то сейчас
тебе придется потрудиться
в том обучении лет пять
 
но чтобы изучить предметы,
что преподаст Всевышний Бог,
Творец вселенной своим детям
учиться нужно время всё
 
что в этой жизни Бог отмерял
и в вечности все будем мы
те Божьи изучать предметы
чтоб в образ Господа расти
 
И если не имеешь цели
на обучения этап,



что ты реально, в самом деле
желаешь получить сейчас
 
то ты не сможешь в обучении
усилия все приложить
когда так очень много времени
учиться нужно Богом жить
 
И так же, как в любой здесь школе
учебник в школе Духа есть,
что Библией зовут в народе
описаны всем людям в ней
 
те принципы и те законы,
что Бог в духовный мир вложил
нам мало знать ее умом лишь
нам нужно так реально жить
 
и часть процесса обучения
есть в осознании того
что там написано всем сердцем,
пока мы знаем лишь умом
 
то в нашей жизни не работает
лишь то, что сердцем осознал
использовать ты в духе можешь
я слышал люди говорят
 
что человек микро вселенная,
но я считаю что есть вход
в духовный мир здесь в каждом сердце,
но просто человек живёт
 
порой с ожесточенным сердцем,
что камнем грех давно покрыл
под камнем тем оно ослепло
свет в сердце грех наш погасил
 
Одно из Божьих обещаний
что Бог тот камень удалит
вновь плотским наше сердце станет
Бог наше сердце обновит
 
Но это целый путь открытий,



сотрудничества с Богом путь
и заблуждения увидим,
когда идём мы по нему
 
которыми нас будут пичкать
кто раньше шел на том Пути,
но в своем сердце возгордился
и размышления свои
 
возвел в разряд Иисуса истин,
а в церкви он авторитет
уж приобрел когда служил он
Христу Иисусу много лет
 
Святая Истина в Завете
что людям в Библии дал Бог
порой мы слышим раз ты в церкви
то будет истина во всём
 
что ты вокруг себя увидишь
Иуда тоже в церкви был
и был в той церкви он... учитель
в Израиле людей учил
 
ведь Иисус Сам проповедовать
апостолов своих послал
возможность есть для заблуждений
пока живём мы здесь, всегда
 
Мы видим истину в Писаниях,
Святого Духа ученик
тот, кто зовётся христианин
и потому нам говорил
 
Христос чтоб мы не назывались
учителями, братья мы
Учитель Дух Святой, Он с нами,
а человек лишь ученик
 
Мы можем в чем-то заблуждаться
нам нужно взять лишь то зерно
что Истина на Божьей пашне
оставив то, что не дано
 



пока понять или поверить,
Иисуса Лично попроси
чтоб разъяснил тебе моменты,
которые не понял ты
 
Не оставляй их в "долгий ящик"
ведь дан был людям Дух Святой
чтобы тебя Он здесь наставил
и утешал тебя чтоб Он
 
От этого лишь интересней
и увлекательней тот Путь,
что предложил Бог людям веры
идём мы в вечность по Нему
 
От Матфея 9:29 Тогда Он коснулся глаз их и сказал: по вере вашей да будет вам.
От Матфея 17:19 Тогда ученики, приступив к Иисусу наедине, сказали: почему мы не 
могли изгнать его?
:20 Иисус же сказал им: по неверию вашему; ибо истинно говорю вам: если вы будете 
иметь веру с горчичное зерно и скажете горе сей: «перейди отсюда туда», и она 
перейдет; и ничего не будет невозможного для вас;
 
От Матфея 28:20 уча их соблюдать все, что Я повелел вам; и се, Я с вами во все дни до 
скончания века. Аминь.
 
1-е Коринфянам 3:16 Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?
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